
◆14番（小川義昭議員） 

 

 今ほど、市長からこの病院の建て替えを含めた大規模増改築の計画は承知しておるが、

まだこの大規模増改築の総事業費に係る資金計画の概要もまだ示されていないという、

さらに今後もこの病院に対してはソフト・ハード面必要な支援をしていくとの答弁をい

ただきました。 

 そこで、再質問したいんですけれども、企業団は、この病院の大規模増改築について

総事業費を 100億円規模、そしてこの 2028 年の完成を目途としておるというようなこ

とですので、もう一度市としてのこのことに対しての見解をひとつよろしくお願いいた

します。 

 


